

## **Betreff**

Radwege in der Kapuzinerstrasse vergrößern, für Autos Einbahnstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Trotz Homeoffice gibt es mehr Autoverkehr und doppelt soviel Radverkehr wie vor Corona, besonders in der Kapuzinerstraße, nur kein Platz! Der Radweg ist viel zu eng, die Autos parken gerne darauf oder fahren zu dicht an den Radlern vorbei, das ist gefährlich, so plädiere ich für breitere Radwege, um Unfälle zu vermeiden. Zum Beispiel in den großen Städten Südamerikas, wie Santiago de Chile und Buenos Aires auf den Bildern sind die Radwege im Zentrum zweispurig, die Straßen sind Einbahnstraßen, Parkplätze sind rar.**